

# *La Cruz encabeza equipo cubano a Mundial de Boxeo*



La Habana, 14 abr (JIT).- Un Julio César La Cruz empeñado en brillar por sexta ocasión lidera el equipo cubano al

**Julio Cesar la Cruz defeated Kenyan Ajowi Elly Ochola. Photo/Granma.**

Campeonato Mundial de Boxeo de Taskent 2023, en Uzbekistán, pactado del primero al 14 de mayo.

Julio (92 kg), Roniel Iglesias (67 kg) y Arlen López (80 kg) conforman una tríada de dobles monarcas olímpicos que realza la armada, igualmente distinguida por la presencia del tres veces titular del orbe Lázaro Álvarez (63,5 kg).

En la nómina de consagrados llamados a las órdenes del entrenador Rolando Acebal aparecen también el actual número uno del planeta Yoennis Hernández (75 kg) y el exposeedor de ese rango Yosbany Veitía (54 kg).

El elenco suma a otros siete competidores de menos palmarés, incluido el bronceado mundial juvenil de 2021 Fernando Arzola. Viajará el lunes para cerrar la preparación en la sede, dijo a JIT el presidente de la Federación Cubana de Boxeo, Alberto Puig de la Barca.

La isla caribeña acogió la versión fundacional de esas justas, disputada en 1974, y encabeza su reparto histórico de medallas con 80 de oro, 35 de plata y 28 de bronce.

## EL EQUIPO

Alejandro Claro (48 kg), Eislán Romero (51 kg), Yosbany Veitía (54 kg), Saidel Horta (57 kg), Erislandis Álvarez (60 kg), Lázaro Álvarez (63,5 kg), Roniel Iglesias (67 kg), Jorge Cuéllar (71 kg), Yoennis Hernández (75 kg), Arlen López (80 kg), Nelson Williams (86 kg), Julio César La Cruz (92 kg) y Fernando Arzola (+92 kg).

## SURGE WORLD BOXING COMO OPOSITORA DE LA IBA

El surgimiento de una nueva federación, denominada World Boxing, sacude el panorama de este deporte como contrapartida de la Asociación Internacional de Boxeo (IBA).

Un despacho de la agencia AP precisa que dirigentes estadounidenses y británicos sobresalen entre los líderes del grupo disidente «que tiene como objetivo salvar el sitio del boxeo en los juegos olímpicos».

Tyson Lee, presidente de la Federación Estadounidense de Boxeo, recordó que «el boxeo olímpico, aficionado, afrontaba quedar fuera de los juegos olímpicos», y aseguró hablar en nombre de su país y de muchas otras federaciones.

«Ciframos un gran interés en mantener el vínculo con el movimiento olímpico, y eso en algún momento dejó de ser una prioridad para la IBA», sentenció.

La propia nota de AP detalla que World Boxing se establecerá en Suiza, con una junta directiva conformada por deportistas y dirigentes, incluidos Lee y Matthew Holt, director ejecutivo de la federación de boxeo de Gran Bretaña.

La IBA fue suspendida en 2019 por el Comité Olímpico Internacional, que le señaló problemas de finanzas, gobernanza y amaños de combates en la cita de Río de Janeiro 2016. Le privó de organizar las de Tokio 2020 y París 2024.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/319631-la-cruz-encabeza-equipo-cubano-a-mundial-de-boxeo>



**Radio Habana Cuba**